

**Clap de fin pour Hugues,
entraîneur du Judo Club de Ferrette
Mercredi 25 juin 2025**



Ce jeudi, deux membres du club Espérance 1893 Judo ont été invités par la présidente Laurence à une cérémonie organisée au Judo Club de Ferrette. Cet événement marquait le **clap de fin pour Hugues**, l'entraîneur emblématique du club, qui prend sa retraite après de nombreuses années au service du judo.

Ancien directeur technique de l'Espérance 1893 Judo, Hugues a formé des générations de judokas, partageant avec passion son savoir et les valeurs de la discipline. À Ferrette, il assurait principalement les cours du mercredi, où il a laissé une empreinte forte tant sur le plan technique qu'humain.

La présidente Nathalie, accompagnée de **Marcel, le deuxième élève de Hugues, formé il y a 41 ans, ont assisté** à cette belle cérémonie empreinte d'émotion et de reconnaissance. Tous deux ont salué avec chaleur le parcours de cet homme de tatami au grand cœur.

Son départ ouvre une période d'incertitude pour le Judo Club de Ferrette, qui se retrouve pour l'instant sans entraîneur pour la saison à venir. Le comité du club réfléchit activement à des solutions pour assurer la continuité de l'enseignement.

Mais qu'on se rassure : même s'il prend du recul, Hugues ne tourne pas complètement la page du judo. Il continuera à s'impliquer ponctuellement, car il lui est tout simplement impensable d'arrêter du jour au lendemain. Ceux qui le connaissent comprendront : le judo fait partie de lui, et il restera présent dans cet univers qui l'anime depuis toujours.

La cérémonie s'est conclue autour du verre de l'amitié, dans une ambiance chaleureuse et conviviale, où souvenirs, rires et témoignages se sont partagés entre anciens élèves, dirigeants et judokas venus saluer l'engagement exemplaire de Hugues.